

25. November

NEIN zu Gewalt an Frauen



frei leben
ohne gewalt

 TERRE DES FEMMES
www.frauenrechte.de

Veranstaltungen zum Internationalen Tag „Nein zu Gewalt an Frauen“ rund um den 25. November 2015

Der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen am 25. November wird seit 1981 von den Vereinten Nationen als offizieller Gedenk- und Aktionstag anerkannt, der jährlich zur Bekämpfung von Diskriminierung und Gewalt gegenüber Mädchen und Frauen stattfindet. Rund um diesen Tag finden auch in Heilbronn Veranstaltungen statt:

1. 22. November 2015

„Wie mutige Frauen vor 100 Jahren gegen den Krieg aufbegehrten“: Der Verein FrauenRäume lädt in seiner Veranstaltungsreihe zu einem Vortrag mit Diskussion mit Dr. Florence Hervé ein. Die freie Journalistin und Wissenschaftlerin stellt u.a. Initiativen und Aktivitäten von Frauen gegen den Nationalismus, Hurratriotismus und Militarismus vor und geht der Frage nach, welche Schlussfolgerungen sich daraus für die heutige Zeit ziehen lassen.

Kunst- und KulturWerkHaus ZIGARRE e.V., Achtungstr. 37, 74072 Heilbronn, 19:30 Uhr, Eintritt frei

2. 24. November 2015

„Festung“: Der Frauenrat Heilbronn lädt in Kooperation mit der Heilbronner Beratungsstelle für Frauen der Diakonie zu einer Filmvorführung ein. Gezeigt wird der Spielfilm der finnischen Regisseurin Kirsi Marie Liimatainen zum Thema häusliche Gewalt. Anschließend im Gespräch: Alexandra Gutmann, Beratungsstelle für Frauen der Diakonie, mit Katja Schlonski, SWR.

Universum Arthaus Kino, Allee 4, 74072 Heilbronn, 20:00 Uhr, Eintritt 5,- €, Reservierung möglich, Tel.: 07131 / 6 42 22 22

3. 25. November 2015

„frei leben – ohne Gewalt“: Am Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen werden wieder an verschiedenen Orten in Heilbronn die Fahnen von Terre des femmes mit dem Motto „frei leben – ohne Gewalt“ gehisst. Die Fahnenaktion findet weltweit statt.

Die Veranstalterinnen freuen sich auf rege Beteiligung.



Frauenrat
Heilbronn